

**260**    P  NP     **DM39**

Projet minier aurifère Canadian Malartic  
MRC La Vallée-de-l'Or    6211-08-005

30 mars 2009

Secrétaire du BAPE  
Projet Canadian Malartic  
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement  
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10  
Québec (Québec) G1R 6A6

À l'attention de la coordonnatrice du secrétariat de la commission

**Objet : Projet Canadian Malartic – Corporation Minière Osisko**

Madame,

Le processus d'audience publique ayant débuté en ce qui concerne Canadian Malartic, nous aimerions présenter ci-après un argument à l'appui de ce projet.

Nous nous intéressons à cette initiative ainsi qu'à de nombreuses autres en territoire québécois non seulement en notre qualité d'entreprise ayant vu le jour au Québec, mais aussi en tant que fondateurs de Gestion de Patrimoine Dundee, des Sociétés en commandite de ressources CMP et du groupe de sociétés Dundee, tous des investisseurs importants dans les marchés financiers au Canada et, surtout, dans les ressources.

Par le truchement de programmes d'actions accréditatives, nous avons mobilisé au fil des années des capitaux considérables dans le secteur des ressources, et ce, malgré les risques élevés. Ces activités ont permis à des firmes comme Osisko d'explorer puis d'exploiter des gîtes minéraux. En outre, nous participons depuis longtemps à l'industrie des minéraux au Québec, estimant qu'il s'agit de la principale autorité en matière de développement minier. C'est aussi ce que l'institut Fraser a confirmé.

Canadian Malartic démontre encore une fois le rôle primordial que jouent les capitaux de risque dans la découverte de nouvelles réserves minérales. Tous les intervenants de même que les communautés locales et le gouvernement du Québec y trouveront leur compte. Nous croyons comprendre par ailleurs qu'environ 800 personnes travailleront à ce projet durant la phase de construction et quelque 465 pendant au moins dix ans, emplois qui seront tous très bien rémunérés par surcroît. L'investissement initial de 789 millions de dollars américains (soit autour de 1 milliard de dollars canadiens) aura sans aucun doute des répercussions majeures sur l'économie de la province, en particulier sur la région de l'Abitibi-Témiscamingue.

...../2



...../2

Les efforts déployés par Osisko pour consulter la population malarticoise sont par ailleurs tout à fait louables. Certes, la mise en œuvre du projet aura des effets sur les résidents, mais la société semble agir de façon très responsable dans cette affaire. Faisant appel à des techniques sociales et environnementales d'avant-garde, Osisko est reconnue pour son approche tant ouverte que prudente et a établi de nouvelles normes très élevées pendant l'élaboration du projet. Cela lui a d'ailleurs valu les éloges de l'industrie. Nous sommes persuadés que, grâce à toutes ses qualités, l'entreprise réussira à se tailler une place de choix parmi les promoteurs miniers au Canada.

Par la présente, nous réitérons notre soutien à l'égard de ce projet. En y donnant son aval, le gouvernement du Québec confirmera que la Belle Province demeure un centre névralgique au chapitre des placements dans le domaine des ressources naturelles. En outre, il encouragera d'autres investissements du genre et, dans un même temps, la création de richesses.

Veillez agréer, Madame, nos salutations distinguées.  
DUNDEE CORPORATION

Ned Goodman  
Le président et chef de la direction



28th Floor  
1 Adelaide Street East  
Toronto, ON, Canada M5C 2V9

Tel: 416.863.6990  
Fax: 416.363.4536  
dundeecorporation.com

March 30, 2009

Secrétaire du BAPIE  
À l'attention de la coordonnatrice du secrétariat de la commission  
Projet Canadian Malartic  
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement  
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10  
Québec (Québec) G1R 6A6

Dear Sir/Madam:

**Subject: Canadian Malartic Project  
Osisko Mining Corporation**

We are aware that Osisko Mining Corporation is currently in the process of public hearings with respect to its Canadian Malartic Project. We would like to submit this briefing to indicate our support for the Project.

As the founder of Dundee Wealth Management, CMP resources Limited Partnerships and the Dundee Group of Companies, all of which are significant investors in the capital markets of Canada and in particular resources, with our roots in Québec, we take a keen interest in the Canadian Malartic Project along with many other Quebec projects.

As strong supporters of the resource industry, we have raised a very significant amount of high risk and "flow through" capital to allow companies such as Osisko to explore for and achieve the discovery of mineral deposits. We have long been strong supporters of the mineral industry in Québec, which we believe is the leading jurisdiction to explore for and develop mining projects. The Fraser Institute has reported confirmation of this fact.

The Canadian Malartic Project is a highly successful example of the role of risk capital in identifying new mineral reserves and resources. Osisko's plans to develop the Project will create significant new wealth for all stakeholders, including the local community and the Government of Québec. It is our understanding that some 465 well paying jobs will be created for at least a ten-year period, and approximately 800 jobs during the construction phase. The planned initial investment of US\$789 million (approximately CAN\$1 billion) will certainly have a major impact on the Québec economy and in particular the Abitibi-Témiscamingue region.

...../2




...../2

We are also well aware of, and salute, the Company's proactive community relations program with the residents of Malartic. Although the development of the Project will have some impact on the residents, it is our understanding that this is being done in a highly responsible manner. The application of leading edge environmental and social practices is being instituted by Osisko. The company has been recognized industry-wide for its open and careful approach towards setting new social and environmental standards during the development of this project, as witnessed by the industry accolades and awards, both technical and environmental, garnered on the Company to date. As investors we are confident that Osisko will continue on this path to become a responsible member of Canada's producing mining community with the continued successful development of their project.

We would like to affirm our strong support for the development of this Project. The responsible manner and acceptance of this Project will serve to confirm to the investment community and others that Québec continues to be a leading center for resource investment, and one which will continue to be attractive to achieve the necessary investment for the development of like projects and the creation of new wealth for all stakeholders.

Yours sincerely,  
DUNDEE CORPORATION



Ned Goodman  
President and CEO